

平成29年 後期授業公開 アンケート結果 (担当教員に対する要望や感想その他のご意見 抜粋)	
1	授業の様子がわかり、よい体験となりました。少し資料(コピーでも)があると聞きやすい(わかりやすい)と思いました。
2	少し遅刻している学生がいましたが、授業修了に近い時間から授業を受けても単位として認められるのでしょうか？
3	教員がプロジェクターを見ながらずっと説明しているので、集中力がきれてしまうと眠くなってしまいます。寝ている学生もちらほらみられる。時々学生に発表(解答)させるともう少し緊張感をもって授業が受けられると思います。
4	とても聞きやすく受講生をひきつける話術でわかりやすく説明して頂き大変よかったです。私どもに資料を頂き、とてもわかりやすかったです。その都度、ミニテストがあるんですね。
5	・1年生と2年生の授業を見学させて頂きました。やはり資料がほしいですね。 ・学科によるのかその都度ミニテストがありますね。本・資料を見てもよいというのはおもしろい。
6	学生のみなさんの成長が楽しみです。
7	日頃お世話になっている教員の方へお会いできました。毎日学校へ通うのが楽しいと話す娘。校風をうかがえました。学食の定食おいしかったです。
8	聞き取りやすくわかりやすい内容で、ためになりました。
9	恩田先生の授業は大変わかりやすく、歯切れが良く充実した内容だったと思います。「食事療法論」ということで高血圧、心不全など私の年齢には興味深く、真剣に学ばせていただきました。娘の勤めで仕事をやりくりして良かったです。ただ、学生さんが大人しく受動的だったのでもう少し意見や考えていることが伝えられると良いのと感じました。授業公開は有意義な企画ですね。
10	壁が薄いせいか隣の教室の音が聞こえてきました。(※6403番教室)
11	1~2名寝ている学生がいましたが、ほとんどの学生が熱心に聴いていて安心しました。私も20数年前に学生で同じような内容を習っていたので(獣医学科卒)大変なつかしく興味深く聴講させていただきました。栄養学でも人の健康や人の命にかかわる職業が多いので、大学でも人の体や病気のことまで幅広く学ぶのだなあと感じました。先生の講義は大変わかりやすく、勉強になりました。
12	美術・美術館に興味があり、楽しく参加させていただきました。スクリーンでたくさん作品を見ることができてよかったです。
13	保護者側はよく聞こえたがガラス内は聞こえなかった。・担当の教員の方の説明で中の作業の補足の話がよくわかりました。学生たちも慣れた手つきできびきび動いていました。給食のできる様子が間近で見れて専用器具なども見学でき勉強になりました。このような機会があったことに感謝です。
14	掃除がゆき届き環境が整備されている。なかなか学校での様子を見る機会がないので参観は保護者にとって学校生活を知るよい機会になりました。
15	はじめて参加させていただきました。皆さん手順良くやっています。
16	調理室の設備や学生の役割など、教員の方が説明してくださり、状況がよく理解できました。集団で衛生面を気にかけながら、時間配分を考え、満足していただけるものを届けるために、本当にいろいろ発注やメニュー決め栄養面とたいへんな苦労があると、一部分を拝見しただけですが、感じました。
17	選択授業のため人数が少ない授業でしょうか。保護者1人教室に居ることで、学生は皆居心地が悪かったかもしれませんね。先生が何列か前の席へ移るようにおしゃっていました。授業は教科書に沿って進められましたが、先生の話は分かりやすく興味を持って聞きました。日頃なかなかお聞きすることのできない講義をお聞きし、勉強の機会を与えていただき、ありがとうございました。
18	ロコモティブシンドロームについて初めて学ぶことができました。ロコモチャレンジの立ち上がりテストをやって、改めて運動能力の低下にハッとしました。タンパク質はビタミンB6とともに摂ると良いとのことですので、家に帰ったらビタミンB6を含む食品を調べてみようと思いました。今後の食生活と運動不足の解消について改善していかなければと思いました。今日の授業を実生活に生かしていきたいです。
19	学生たちはまじめに一生懸命やっていてすばらしかった。設備がすばらしかった。
20	調理の工程がわかるようになっていたらよかったですと思います。
21	学生が授業を受ける時に出欠の確認はどうなっているのか？ 受けなくても、進んでいけるのでしょうか？
22	私語が多かったと思う。
23	骨とカルシウムの働きについて、とてもわかりやすく、今後の生活に活かせるよいきっかけになりました。カルシウム自己チェック表の足りない部分を娘と競争しながら増やしていきたいです。とても楽しい授業なので、中学生向けの講演等があるとよいな~と感じました。
24	とても分かりやすく楽しい授業でした。娘からも「授業見に来るならば絶対に栄養生理学を」と勧められました。上西先生の授業なら私も受けたいです。
25	わかりやすくかつ説得力のある授業でした。ありがとうございました。学んだことを実践したいと思います。
26	楽しい授業でした。ありがとうございました。
27	とても興味深い内容で楽しかったです。
28	プリントに記入させる参加型の工夫があり内容が頭に入る仕組みがあり良かったと思います。声も聞き取りやすかった。
29	学生の興味を引く構成と話し方で皆、真面目に授業を受けていたと思います。個人的にも大変有益な講義でした。
30	カルシウムチェック表を活用して自分と向き合うことができました。これからは家族のために食事管理をしていこうと思います。授業公開にまた参加したいと思っています。
31	時間の1/3は復習に使っておられ良かったと思いました。スライド上で重要点を何度も強調されていたのもよかったですと思います。その反面、講義が駆け足で少し早いと感じました。生活に密着した内容で面白かったです。
32	なかなかお聞きすることができない内容で興味深く講義を聞かせていただきました。日常的に脂肪のことや酸化のことは耳に入ってはきますが、なぜそうなのか？ という点で化学的なご説明を大変おもしろくうかがえました。

平成29年 前期授業公開 アンケート結果 (その他のご意見 抜粋)

1	・教室が少し寒い。 ・エアコンがきき過ぎている。(※6301番教室)
2	・最終列の席だったこともあり、(プロジェクターの)字が小さく見えにくかった。窓からの光で(プロジェクターの)画面が白く見えにくかった。そのせいか写真を撮っている学生が少しいた。 ・授業の内容によって(プロジェクター)の文字が小さくて分かりづらい時があった。・入室時は暑かったが授業が始まると空調の風が当たり、体が冷えてきた。(※12303番教室)
3	学生の態度:悪い・・・半数以上の学生さんがお昼寝中。
4	・(プロジェクター)一番後ろは光って見えにくかった。・落ち着いたら涼しくなったが学生が多かったため、また暑くなった。先生がクーラーをつけてくれた。 ・学生の態度:悪い・・・後ろの方はおしゃべりしていた。寝ている学生がいた。遅刻者2名いた。 ・スライドなどは分かりやすくてよいが、後ろだととても見えにくい。光って見えにくい。・(教室)むし暑い。途中でクーラーが入った。(※6403番教室)
5	少し食堂が寒かった。
6	教室が寒かった。(※12302番教室)
7	少し寒かった。(※12401番教室)
8	・学生の態度:悪い・・・昼食後の授業だったので熟睡している学生が10名ほど見受けられましたが許容範囲でしょう。時間が違うと倍くらい。